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С Е Г О Д Н Я  В Н О М Е Р Е :
В Совете Министров СССР. О пу

ске в СССР первой промышленной 
электростанции на атомной энергии. 
(1 стр.).

День нашего города. (1 стр.).
ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: Улучшить 

воспитательную работу. (2 стр.).
По родной стране. (2 стр.).
Всемерную помощь и внимание 

рационализаторам - железнодорожни
кам. (3 стр.).

Д. Сякин. Работают по-лунински. 
(3 стр.).

Б. Бобров. Заочное обучение неф
тяников. (3 стр.).

ТЕАТР: С. Верников. «Таня». 
(3 стр.).

Письмо лорда-мэра Ковентри пос
лу СССР в Англии. (4 стр.).

К событиям в Гватемале. (4 стр.). 
* Областная спартакиада доброволь

ного спортивного общества «Неф
тяник». (4 стр.).

Улучшать руководство 
стенной печатью

1> ЕЛИКИ и почетны задачи 
®  стенной печати. Как и вся со

ветская пресса, она призвана вос
питывать трудящихся в духе жи
вотворного советского патриотиз
ма, беспредельной преданности 
Родине. Долг стенных газет—по
вышать активность советских лю
дей, мобилизовывать их на выпол
нение величественной программы 
строительства коммунизма.

Стенные газеты—самый много
численный отряд советской печати. 
Стенгазеты выходят непосред
ственно на предприятиях, в цехах, 
отделах, в учреждениях и органи
зациях. Делаются они -руками ра
бочих корреспондентов и самих 
читателей. Поэтому они являются 
наиболее близкой и действенной 
формой воспитания трудящих
ся, мобилизации их на осущест
вление задач, стоящих перед 
предприятиями и учреждениями.

Если стенные газеты выходят 
регулярно и в них выступают раб
коры, передовики производства, 
смело вскрываю г все ¡недостатки, 
помогают устранять помехи на пу
ти повышения производительности 
труда, пропагандируют опыт но
ваторов, то они оказывают огром
ную помощь партийным ор
ганизациям и руководителям пред. 
приятии в улучшении работы, в 
достижении успехов.

^^С тениая печать—важный учас. 
'К^.^-ртийной работы. Партийные 
организации должны постоянно 
руководить стенными газетами, 
направлять работу редколлегий, 
помогать им в выпуске интерес
ных и содержательных газет. Что
бы добиться регулярного выхода 
стенных газет, повысить идейный 
уровень их, райкомы партии и 
партийные организации должны 
покончить с недооценкой роли 
стенной печати, постоянно и кон
кретно оказывать практическую 
помощь, учить редакторов и членов 
редколлегий.

Партийные организации обяза. 
ны помогать редколлегиям в соз
дании вокруг газеты широкого ав. 
торского актива, прочной сети ра
бочих корреспондентов. Для этого 
необходимо чаще «проводить кон. 
ференции читателей стенных га
зет, .а членам редколлегий высту. 
пать перед ними с планом работы 
редколлегли, рассказывать о за
дачах стенной печати и как с ни
ми лучше справиться. Все это по
может рабочим и служащим при
нимать активное участие в стен
ной печати, поднимать злободнев. 
ные вопросы жизни и работы кол
лектива, бороться с недостатками.

Чтобы стенная газета при
влекала читателей, а материал в 
ней был доходчив и интересен, 
надо к выпуску газет относиться 
серьезно, тщательно готовить за
метки и статьи, помогать авторам 
писать их коротко, правдиво и 
убедительно. Важнейшая задача 
стенной печати вести борьбу со 
всем.! недостатками, «смело и ост. 
ро критиковать лиц, допускающих 
ошибки и упущения. Этим стен
ная газета поможет коллективу 
улучшить работу, добиться выпол
нения 'плана и укрепит свой ав
торитет у читателей.

Критикуя все отсталое и кос
ное, выводя на свежую воду бю
рократов, карьеристов, очковтира.

В[ Совете  ̂ Министров СССР

О пуске в СССР первой промышленной 
электростанции на атомной энергии

телеи, стенная печать должна по
могать рабочим, служащим, всем 
трудящимся находить новое, пере- 1 
довое, расчищать ему дорогу для 
продвижения вперед. На своих 
страницах стенным газетам надо 
широко освещать опыт новаторов, 
передовые методы работы.

Как показал на днях проведен
ный Центральным райкомом 
КПСС семинар редакторов стен, 
ных газет, многле стенгазеты ши
роко пропагандируют передовые 
методы труда, по-боевому крити
куют недостатки, помотают пар
тийным организациям и коллекти
вам бороться за выполнение про
изводственных планов. Привлека. 
ет внимание стенная газета «’Ме
таллист», выходящая в механиче
ском цехе комбайнового завода.

Редакция этой стенной газеты 
правильно поступает, когда уделя
ет много места показу опыта пере
довых рабочих, смело критикует 
недостатки, помогает вскрывать но
вые резервы и возможности в рабо
те цеха. Она, например, хорошо ор
ганизует борьбу за экономию, 
указывает пути сокращения рас. 
ходов материала, удлинения сро. 
ка службы инструмента, воспи
тывает у рабочих бережное отно
шение к оборудованию.

У редколлегии стенгазеты «Ме
таллист» большой рабкоровский 
акт лв. В ней часто выступают ил. 
женеры, техчт^ш~;1 ра-

] бочие, поднимают злободневные 
¡вопросы, которые подсказывает 
жизнь. Имея такой отряд рабко
ров, пользуясь авторитетам у сво
их читателей, стенная газета не 
испытывает недостатка в письмах, 
заметках. Партийная организация 

; цеха постоянно уделяет внимание 
\ стенной печати, руководит ред- 
1 коллегией, помотает ей © регуляр

ном выпуске стенгазеты.
Следует поддержать инициативу 

редколлегии стенной газеты «Иск. 
ра», которая нередко выпускает 
сатирические приложения к стен
ной газете — «Защелку». В этих 
искусно сделанных листках смело 
критикуются недостатки, бичуются 
волокита, расхлябанность, рутина— 
словом все, что мешает коллекти- 

! ву успешно работать.
К сожалению, еще немало и та

ких стенных газет, которые выхо. 
дят нерегулярно, заполняются слу
чайным материалом. Редколлегии 
этих газет не замечают нового, 
слабо привлекают рабочих и слу. 
жащих к участию 6 газете, не вы
ращивают рабкоровский актив. 
Этим и объясняется, что на неко
торых предприятия« по полтора - 
два месяца не выпускаются стен, 
ные газеты. И очень плохо, что 
партийные организации, призван
ные руководить стенной печатью, 
не замечают этого, не помогают 
редколлегиям, не учат их.

Для того, чтобы стенные газеты 
выходлли чаще и были содержа, 
тельными, партийным организа
циям надо постоянно руководить 
ими, больше оказывать практиче
ской помощи. Только при этом ус
ловии стенная печать выполнит 
свою роль, станет важным сред, 
ством коммунистического воспита
ния трудящихся, могучим орудием 
мобилизации их на выполнение 
задач, поставленных партией и 
правительством.

В настоящее время в Советском Союзе 
усилиями советских ученых и инженеров 
успешно завершены работы по проекти
рованию и строительству первой промыш
ленной электростанции на атомной энер
гии полезной мощностью 5 тысяч кило
ватт.

27 июня 1954 г. атомная электростан
ция была пущена в эксплуатацию и д а 
ла электрический ток для промышлен
ности и сельского хозяйства прилежащих 
районов.

Впервые промышленная турбина работа
ет не за счет сжигания угля или других 
видов топлива, а за счет атомной энергии 
—расщепления ядра атома урана.

Вводом в действие атомной электро
станции сделан реальный шаг в деле мир
ного использования атомной энергии.

Советскими учеными и инженерами ве
дутся работы по созданию промышлен
ных электростанций на атомной энергии 
мощностью 50— 100 тысяч киловатт.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА

Подготовка ложа Сталинградского водохранилища
СТАЛИНГРАД, 30 июня. 

(ТАСС). От Сталинграда до Сыз. 
рани на 800 километров в длину 
и местами до 30 кллометров в 
ширину разольется Сталинград.

ское море. На всем этом прост, 
ранстве в волжских займишах 
и на ^островах сейчас ведется 
очистка территории от леса, ку
старников, пней.

ПЯТЬ ТЫСЯЧ ТОНН СЛАНЦА 
СВЕРХ ПЛАНА

Коллектив шахты № 5/6 Каш- 
пирского рудоуправления завер
шил план первого полугодия 1954 
¡года по добыче сланца. За пять 
месяцев текущего года добыча 
его на шахте возросла по сравне
нию с 1952 годом на 134 процен
та, а по сравнению с соответству
ющим периодом прошлого года на 
29 процентов- За это время прошз- 
;.юдител'цк,<гть труда шахтеров | 
выросла соответственно на 78,6! 
процента и на 28,5 процента, и 
превысила плановую на 6,1 про
цента. Себестоимость добываемо
го сланца снизилась на 58 процен
тов и на 21,9 процента*

Вместе с этим повысилась и 
зарплата рабочих. Среднемесяч
ный заработок навалоотбойщика 
тов. Казакова составляет 3844 
рубля, навалоотбойщика тов. 
Алексеева—4122 рубля, врубма
шиниста тов. Волкодава — 2891 
рубль, проходчика тов. Белоусова 
—2640 рублей и т. д.

Сверх плана коллектив шахты 
выдал на-гора более пяти тысяч 
тонн сланца.

ЕЫП0ЛНЕН ПЛАН ИЮНЯ

26 июня коллектив сборочных 
цехов комбайнового завода за
вершил месячный план по изго
товлению силосоуборочных ком
байнов.

Взятое обязательство—до конца 
месяца собрать сверх месячного 
задания несколько десятков машин 
в счет покрытия задолженности 
прошлых месяцев —выполнено.

ОДНОДНЕВНЫЙ СЕМИНАР 
РЕДАКТОРОВ СТЕНГАЗЕТ

Центральный райком КПСС и 
редакция городской газеты «Крас
ный Октябрь» провели одноднев
ный семинар редакторов стенных 
газет артелей многопромысловой 
кооперации, торговых предприя
тий, лечебных учреждений, сред
них специальных учебных заведе
ний и т. д.

Участники семинара прослуша
ли лекции о задачах стенных га
зет. о работе редакционных кол
легий, о редактировании и литера
турной правке, о критике в газете.

В заключение внештатным лек
тором райкома КПСС тов. Репни- 
ковой была прочитана лекция на 
тему: «Коммунистическое воспита
ние трудящихся».

ГОРОД-СЕЛУ

НА СНИМКЕ: механический зернопогрузчик, изготовленный 
сызранским комбайновым заводом.

Фото И. Шурыгина.

МЕХАНИЧЕСКИЙ ЗЕРНОПОГРУЗЧИК
Сызранский комбайновый завод получил задание организо

вать производство механических зернопогрузчиков для колхоз
ных токов.

Во время уборки хлебов на токах скопляется большое ко
личество зерна. Погрузка его в автомашины—трудоемкая ра
бота, и она отнимает много людей и времени. Чтобы облегчить 
труд колхозников, наша промышленность разработала специ
альный механический зернопогрузчик.

Автомашина заезжает на ток и задними колесами становит
ся на подставку, в которую вставлены вальцы привода зерно
погрузчика. От вращения одного заднего колеса зернопогруз
чик начинает работать. Таким образом автомашина сама себя 
нагружает зерном.

Первую опытную машину изготовила бригада тов. Батма- 
нова. Сейчас зернопогрузчик проходит испытания.

ГИДРОТУРБИНОСТРОИТЕЛИ СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ
Коллектив гидротурбинного завода изготавливает динамо

метры для картофелесажалок, насосы для кормозапарников.
Недавно завод получил заказ на изготовление грунтоза- 

цепов к самоходным комбайнам, которые должны придать им 
большую проходимость. В июне завод изготовил 200 комплек
тов грунтозацепов и в июле сделает 300.

В цехах завода с большим подъемом проходит соревнова
ние за досрочное выполнение заказов сельского хозяйства.

ДЛЯ БАТРАКСКОЙ МТС
Коллектив ремонтно-механического завода объединения «Куй- 

бышевнефть» выполняет большой заказ сельского хозяйства. Для 
колхозов Батракской машинно - тракторной станции им изготовле
но пять стоговозов. Изготовлен также один ползункозый копносо- 
биратель. Шесть ползунковых копнособирателей находится в ста
дии производства.

Коллектив завода обязался дать колхозам Батракской МТС 
семь волокуш.

промышленных предприятий 
Центрального района направлено 
на сеноуборку в колхозы и совхо
зы 349 человек. Кроме того, в

НА ЗАГОТОВКУ КОРМОВ ДЛЯ СКОТА

ближайшие дни в совхозы «Боль
шевик» и «Комсомолец» направ
ляется по 150 человек.
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Улучшить воспитательную работу
(С отчетно-выборного партийного собрания 

треста столовых)
Партийной организации треста 

столовых, как учрежденческой, 
право контроля хозяйственной 
деятельности не предоставлено. 
Ее обязанность— мобилизовывать 
коллектив на успешное выполне
ние задач, поставленных партией 
и правительством в деле улучше
ния общественного питания, куль
турного обслуживания трудящих- ( 
ся, вести борьбу с бюрократизмом 
в работе торгового аппарата.

Справляется ли партийная ор
ганизация с поставленными пе
ред ней задачами? Прошедшее 
на днях отчетно-выборное пар
тийное собрание показало, что 
нет. Как докладчик, секретарь 
парторганизации тов • Стрежнев, 
так и выступавшие в прениях 
коммунисты отмечали серьезные 
недостатки в работе предприятий 
треста и партийного бюро.

Предприятия треста план по вы
пуску собственной продукции не 
выполняют. В.' обслуживании тру
дящихся допускаются грубости, 
нарушения элементарных сани
тарных правил. Нередко пища 
приготовляется невкусно. Среди 
работников предприятий треста 
низка трудовая и государствен
ная дисциплина. Об этом говорит 
такой факт. За год администра
тивные взыскания наложены на 
82 работников. Среди нарушите
лей дисциплины имеются и комму
нисты тт. Издебская, Цуканов, 
Гришина, Кравченко!, Стрежнев и 
другие. В прошлом году в тресте 
было допущено 96 тысяч рублей 
растрат.

Все это свидетельствует о том, 
что партийное бюро плохо вело 
политическую и воспитательную 
работу в коллективе. Существую
щий при парторганизации агит
коллектив по существу не рабо
тает, члены партийного бюро и 
бывшие секретари тт. Кравченко 
и Стрежнев им не руководили. 
За отчетный период проведено 
только 3 семинара агитаторов. 
Если во время выборов в Верхов
ный Совет СССР агитколлектив 
еще работал, то после выборов 
он прекратил свою деятельность. 
Агитаторы —  директор ресто
рана тов. Гайдук, бухгалтер тов. 
Гришина, экономист треста тов. 
Дворак и другие не провели ни од
ной беседы. Редко читаются лек
ции и доклады.

Вместо серьезного, вдумчивого 
руководства политической работой 
в коллективе, партбюро занима
лось тем, что разбирало персо
нальные дела о нарушениях дис
циплины коммунистами. Зато оно 
ни разу не обсудило вопроса о

состоянии политической агита
ции, не спросило ответственно
сти у агитаторов за порученное 
им дело, не организовало обмена 
опытом работы.

Стенная газета «За культурную 
торговлю» выходит от случая к 
случаю. Она плохо оформлена, в 
ней нет корреспонденций, бичую
щих нерадивых и недисциплини
рованных .работников. Не популя
ризирует она и передовой опыт. 
Редактор стенгазеты тов. Чванов 
несерьезно относится к поручен
ной ему работе.

— На партийных собраниях,—  
говорит коммунист тов. Гришина, 
— неоднократно указывали на эти 
недостатки, требовали от партбюро 
принять меры к их устранению. 
Однако положение остается без 
перемен. Партийное бюро почти 
бездействовало, не выполняло свои 
собственные планы работы и ре
шения партийных собраний.

Социалистическое соревнование 
среди работников общественного 
питания по существу отсутствует. 
Если некоторые коллективы * 
предприятий и имеют социалисти
ческие обязательства, то их вы
полнение не проверяется. Сорев
нованием парторганизация руко
водит формально.

Член партбюро тов. Трофимов, 
отвечающий за организацию со
циалистического- соревнования, 
ничего не сделал, чтобы развер
нуть его среди работников обще
ственного питания, мобилизовать 
их на улучшение работы. Не про
явил должной заботы и ответст
венности в этом большом деле и 
председатель месткома профсоюза 
тов. Прядильников.

Большинство коммунистов пар
тийных поручений не имело, а 
если некоторым они и давались, 
их выполнение не проверилось. Не 
привлекался к общественной рабо
те и беспартийный актив.

Совершенно правильно отмеча
ли выступавшие на собрании ком
мунисты, что во многих недостат
ках в работе парторганизации 
треста столовых повинен Цент
ральный райком партии, работни
ки которого раньше редко бывали 
в тресте и недостаточно вникали в 
деятельность партийной организа
ции.

Задача партийной организации 
и нового состава партийного бюро 
— поднять активность коммуни
стов, улучшить воспитательную’ 
работу, мобилизовать весь коллек
тив на улучшение работы учреж
дений общественного питания.

М. Морунов.

Наглядная агитация на предприятии
На седьмой дистанции пути и 

сооружений (заместитель началь
ника по политчасти тов. Добри- 
стов) большое значение придает
ся наглядной агитации. Здесь 
оформили специальный стенд, на 
котором помещены диаграммы о 
ходе выполнения производствен
ного плана. В центре стенда— пор
треты передовиков социалистиче
ского соревнования, мастеров от
личного содержания пути. Под 
портретом бригадира тов. Монето- 
ва помещен рассказ «Как я добил
ся отличного содержания пути». 
Дорожный мастер тов. Водопьянов 
рассказывает о работе лучшего 
на дистанции 10 околотка.

Диаграммы и рассказы передо
виков о своем опыте— хорошее по

собие для агитаторов. Например, 
диаграмма о росте отличных 
коллективов показывает, что 
за последние два года их число 
выросло более чем в два раза. 
Имеется диаграмма роста произ
водительности труда на дистан
ции. На ней видно, что за ми
нувшие месяцы этого года, произ
водительность труда выросла на
10 процентов выше плановой.

В наглядной агитации отраже
ны задачи путейцев в дальнейшем 
улучшении работы железнодорож
ного транспорта. Она пропаганди
рует обращение актива работни
ков железнодорожного транспорта 
Советского Союза.

Н о в ы е
Сызранским отделением Книго

торга получены новые книги по 
технике:

П. И. Луговнин— «В помощь 
механизатору - электромонтеру» 
Машгиз. 1953 год.

ПО РОДНОИ 
СТРАНЕ

ПО ЧЕХОВСКИМ МЕСТАМ
АЛЕКСАНДРОВСК — САХА

ЛИНСКИЙ. (ТАСС). Антон 
Павлович. Чехов летом 1890 года 
црибыл 1В Александровск—Саха
линский. В центре Александров - 
ска возвышалась огромная тюрь
ма. Днем и ночью по грязным ули
цам шли вереницы колодников- 
Они работали на шахтах, в каме
ноломнях, парту. Из 3 тысяч жи
телей 2 тысячи были ссыльным л.

В 1925 году над го-родам взвил
ся красный флаг. Началась новая 
жизнь. С тех пор небольшой домик 
на улице Чехова заботливо охра
няете я . горожанами. Мемориаль
ная доска возвещает: «В этом до
ме 1в июле 1890 год,а жил велмклй 
русский писатель-патриот Антон 
Павлович Чехов».

В Александровоке‘ ничего не 
осталось от старого города- На 
'месте тюрьмы создана большая 
зеленая площадь. Отсюда во все 
концы расходятся прямые улицы 
с монументальными зданиями. 
Только за послевоенное время на 
благоустройство израсходовано 
много средств. Построены сотни 
домо>в, библиотека, театр, Дам Со
ветов, музей, клубы, больницы, ам
булатории, десятки других зданий. 
Александровск стал кузницей мо
лодых кадров. В нем больше 10 
шкал, 4 техникума, ремесленные 
училища. Здесь заново созданы 
пищевая, лесо - добывающая, ры- 
бо-обрабатывающая, судоремонт
ная промышленность, крупные ме
ханизированные шахты.

к н и г и
0. Ю. Иваницкий, М. А. Позд

няков, В. В. Рогожин. «Совет
ские мотоциклы». Машгиз. 1954 
год. Цена 15 руб. 70 коп.

Книги поступили в продажу.

ПАТРИОТИЧЕСКИЙ ПОСТУПОК
РИГА, (ТАСС). Рано утром 

билетный кассир полустанка Эл- 
куземе К. Р. Приедниекс был раз
бужен телефонным звонком. Д е
журный по соседней станции со
общил ему, что в результате 
сильного толчка при маневрах от
цепился груженый товарный ва
гон, который теперь мчался по 
направлению к Элкуземе. Если 
его во-время не остановить, он 
столкнется с идушим навстречу 
пассажирским поездом.

Карл Робертович вместе со сво
ей женой Альвиной Леоновной вы
бежали к железнодорожному по
лотну. Они едва успели поло
жить на рельсы два тормозных 
башмака, как услышали стук ко
лес приближающегося вагона и 
гудок пассажирского поезда.

Вагон был своевременно оста
новлен. Размахивая красным фо
нарем, тов. Приедниекс бросился 
навстречу поезду. Машинист, за
метив сигнал, остановил состав. 
Столкновение было предотвраще
но.

Тов. Приедниекс премирован 
золотыми часами. Его жене Аль
вине Леоновне выдана денежная 
премия.

Москва. Всесоюзная сельскохозяйственная выставка. Главный 
вход.

Фото Н. Грановского, (Фотохроника ТАСС).

н л убЦ двнтр к ул ь т урн о -
м ассо во й  РАБОТЫ

АНЧОУС В ВОДАХ ПРИМОРЬЯ
ВЛАДИВОСТОК. (ТАСС). В 

последние годы наблюдается по
тепление вод Японского моря. В 
связи с этим у берегов Приморья 
все чаще появляются рыбы, оби
тающие в более южных широтах. 
Несколько дней назад разведова- 
тельное судно капитана Глотова 
обнаружило много мелких кося
ков рыбы. Это оказался анчоус— 
одна из наиболее ценных промыс
ловых рыб из океанских субтропи
ков. Из анчоуса приготовляют за
кусочные консервы, маринады, со
лености.

Сейнерному флоту бассейна да
но указание провести нынешним 
летом опытный лов анчоуса.

СТРОИТЕЛЬСТВО ЗАВОДА 
ГАЛЬВАНИЧЕСКИХ БАТАРЕЙ
ИВАНОВО, (ТАСС). Здесь на

чалось строительство завода галь
ванических батарей. Предприятие, 
оснащенное новейшей техникой, 
будет выпускать ежегодно 200 ты
сяч батарей для питания радио
приемников в неэлектрифициро- 
ванных местностях, 400 тысяч за
пасных элементов к ним, а также
7,5 миллиона батареек для кар
манных фонарей.

Большую и разностороннюю 
культурш-прЬсветит'ельную ра
боту ведет клуб имени Варламова 
(заведующий клубом тов. Пята- 
ев).

Железнодорожники станции 
Сызрань 2-я любят свой клуб и 
охотно посещают его.

Правление постоянно заботит
ся об оформлении поме
щения клуба. Красочно оформле
на «Доска почета», на которую 
заносятся лучшие железнодорож
ники паровозного депо станции 
Сызрань 2-я. На стенах— портре
ты руководителей партии и пра
вительства, монтажи, отображаю
щие экономический и культур
ный рост нашей страны.

С каждым годом благоустраи
вается разбитый при клубе парк.

Чистые, уютные, только не
давно отремонтированные ком
наты клуйд располагают к отды
ху. В комнате отдыха всегда 
есть газеты, журналы, настоль
ные игры. Здесь же «вывешены 
I екомендательные списки худо
жественной и политической ли
тературы.

Заведующая библиотекой тов. 
Савичева часто организует в клу
бе читательские конференции. За 
последнее время проведены кон. 
ференции по книгам «Залог ми- ■ 
ра» Собко, «Строговы» Маркова, 
«Мы советские люди» Б- Полево. 
го. В настоящее время готовит
ся конференция на тему «Образ 
В. И^Ленина в художественной 
литературе»*. В целях белее ши_ 
рокой популяризации книги биб
лиотека выделила передвижки 
в паровозное депо, в общежитие 
путейцев и в железнодорожную 
больницу № 2

Тесную связь поддерживает 
правление щуба с производст
вом. При клубе имеется техни
ческий кабинет. Паровозники и 
ремонтники депо Сызрань II про. 
ходят в клубе техническую уче
бу, слушают лекции, доклады 
на технические темы и по воп
росам укрепления производствен, 
ной дисциплины. С начала года 
железнодорожникам различных 
профессий показано 30 техни
ческих кинофильмов. С большим 
интересом просмотрели они такие 
технические фильмы, как «Авто-;

□  □

тормоза», «На стальных магист
ралях» и другие.

Большим успехом пользуются 
выступления коллектива ху
дожественной самодеятельности 
клуба. Спектакли, концерты, вы
ступления агитбригады где бы 
они не проходили: в клубе, в 
красных уголках предприятий, 
на линейных станциях или око. 
лотках —  всегда встречают го
рячее одобрение зрителей. Тес
ная связь с массами железнодо
рожников позволяет участникам 
самодеятельности критически 
оценивать свое мастерство, по
вышать творческий рост.

Свыше 130 человек, из кото
рых больше половины железно
дорожников и членов их се
мей —  занимаются в драмати
ческом, . хоровом, хореографичес
ком кружках, в духовом оркест
ре, оркестре народных ийстру. 
ментов. За пять месяцев теку^-- 
го года силами художественной
самодеятельности дано 42 кон. 
церта.

Для культурного обслужива
ния работников линии при клубе 
создана агитбригада в количест. 
ве 15 человек, в которую входят 
певцы, чтецы, таацоры- За пос
леднее время' они побывали на 
станциях Налейка, Новоспасское, 
в красных уголках железнодо
рожной больницы, 6-й дистанции 
пути, у путейцев ремонтной ко. 
лонны на ст. Рябина.
• В настоящее время бригада 

выехала на 12 дней для обслу
живания железнодорожников 
Сенновского участка. Бригада не 
только обслужит работников ли. 
нии концертами, но и поможет 
также местным комитетам проф
союза оформить красные уголки, 
доски почета, производственные 
места, организовать культурный 
отдых железнодорожников.

Библиотекой клуба в районы 
освоения целинных земель подоб
раны и отправлены 500 экземпля
ров книг политической, сельско
хозяйственной и художественной 
литературы, свыше130 книг пе
реданы в библиотеку подшефного 
колхоза имени Степана Разина. 
Этому же колхозу передан моя. 
та ж «Рост благосостояния тру
дящихся и колхозников».

Е, Гусев.

ПО М АТЕРИ АЛАМ  „КРАСНОГО О К ТЯ БР Я “

„Гастролеры“
Политотдел Сызранского отде

ления Куйбышевской железной 
дороги, на опубликованный под 
таким заголовком в газете «Крас
ный Октябрь» за 14 апреля 
фельетон, сообщает, что в обще
житии № 16 станции Батраки 
произведены побелка и покраска, 
отремонтированы водопровод, пли

ты и полы в коридоре и красном 
уголке. Принимаются меры к от
крытию туалетных комнат и ре
монт центрального отопления.

И. Кулемин,
начальник политотдела 
Сызранского отделения 

Куйбышевской железной 
дороги.
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Всемерную помощь и внимание“  
рационализаторам-железнодорожникам

С технической конференции рационализаторов 
Сызранского отделения Куйбышевской 

железной дороги
В мобилизации резервов для 

дальнейшего улучшения работы 
железнодорожного транспорта 
важную роль играют рационали
заторы, их творческая инициа
тива. На днях отделение дороги, 
политотдел и райпрофсож провели 
отделенческую конференцию ра
ционализаторов. На конференции 
с докладом «О состоянии работы 
€ рационализаторами и задачах, 
поставленных всесоюзным сове
щанием железнодорожников перед 
рационализаторами» выступил 
главный инженер отделения тов. 
Жидков.

За пять месяцев текущего года 
на предприятиях отделения вне
сено 130 предложений. 68 из 
них внедрено в производство. 
Причина слабого притока предло
жений и изобретений в том. что 
хозяйственное и техническое ру
ководство предприятий да и са

мого отделения не создает усло
вий для проявления творческой 
активности рационализаторов и 
•изобретателей. Путевой обходчик 
8-й дистанции пути тов. Малы
шев, например, еще в 1953 году 
внес два предложения, направлен
ные на улучшение текущего со
держания пути. Оформлены же 
они были только к мае1954 года. 
Б локомотивном отделе отделения 
дороги (начальник тов. Губа) на 
рационализаторскую работу отпу
щено 20 тысяч рублей, из них не- 
израсходовано пока ни одной ко
пейки. Между тем среди паровоз
ников, вагонников, связистов, пу
тейцев имеется много новаторов, 
которые способны приложить 
свою творческую инициативу для 
дальнейшего повышения произво
дительности труда. Рационализа
тор тов. Еарев предложил усовер
шенствовать процесс опрессовки 

пртттгвных кранов котла паровоза. 
Внедрение этого предложения 
высвободило одного рабочего и 
вдвое сократило'"время производ
ства испытания кранов. Старший 
машинист углеподъемного крана 
•тов. Колесов изменил устройство 
прибора для направления трассов 
крана, что увеличило срок служ
бы трассов в три раза.

Выступивший в прениях ра
ционализатор Еагонного депо стан

ции Батраки тов. Яценко заявил, 
что главный инженер депо обе
щал собирать рационализаторов, 
помогать им в работе, но эти обе
щания так и остались невыпол
ненными. Средства и материалы, 
необходимые для изготовления об
разцов, не отпускаются, а если и 
отпустят, то для их получения 
нужно затратить много времени.

Далее тов. Яценко говорил о 
том, что два его предложения 
длительное время не внедряются 
в производство из-за ведомствен
ной недоговоренности.

Мастер паровозного депо стан
ции Сызрань 1-я тов. Сычев под
верг резкой критике руководство 
депо за то, что оно не поддержи
вает творческую инициативу ра
ционализаторов.

— Поэтому-то их так мало в де
по,— заявил он.— Главный инже
нер депо тов. Дудин, пользуясь 
служебным положением, быстро 
внедряет свои предложения, а ра- 
бочим-рационализаторам он не 
помогает.

Сцепщик вагонов станции 
Батраки тов. Срослов рассказал 
о том, что еще в 1953 году он, в 
целях обеспечения безопасности в 
работе, предложил переоборудо
вать подножку на паровозе. Это 
предложение побывало в техни
ческом отделе отделения, в управ
лении дороги и в Министерстве. 
Начальнику паровозного депо 
станции Батраки тов. Старостину 
было предложено переоборудовать 
подножку, но он и не думает 
делать этого.

Главный механик горки стан
ции Батраки тов. Лащенков аая_ 
вил, что им давно было внесено 
предложение, связанное с техни
кой безопасности во время роспу
ска вагонов, оно было направлено 
в отделение дороги и оттуда на 
него не последовало никакого от
вета.

На технической конференции 
рационализаторам были вручены 
награды. Значок «Ударник Ста
линского призыва» получили тт. 
Яценко, Чумичев, Зюзин, Сысуев 
и другие. Значок «Отличный 
движенец» получил тов. Лащен
ков. Е. Михайлов.

Гастроли республиканского театра драмы Л4АССР

„Т А Н Я “

Работают по-лунински
Коллектив локомотивных бригад; 

депо Сызрань 2-я овладевая 
передовыми методами труда, ус
пешно ремонтирует паровозы 
своими силами. Инициатором это
го явилась бригада старшего ма
шиниста тов. Гундарева, которая 
произвела плановый промывоч
ный ремонт своему локомотиву и 
наполовину против нормы доби
лась снижения простоя паровоза 
на ремонте.

По примеру коллектива тов. 
Гундарева, по-лунински, стали 
^ухаживать за паровозами брига
ды старших машинистов тт. Бу
рова, Захарова, Нефедова, Полы- 
яова и многих других. Ремонти

руя паровозы своими силами ло
комотивные бригады ежемесячно 
экономят большие денежные сред
ства, увеличивают пробег между 
подъемочным ремонтом, что, в 
свою очередь, позволяет ускорить 
формирование поездов с народно
хозяйственными грузами.

Коллектив паровозников депо, 
применяя передовые методы тру
да, обязался закрепить достигну
тое и добиться в социалистиче
ском соревновании за досрочное 
выполнение годового плана новых 
производственных успехов.

Д, Сякин,
машинист-инструктор 

паровозного депо Сызрань 2-я.
□  □  □

Для подшефной МТС
В Новодевиченском районе со

стоялся слет передовиков сель
ского хозяйства и механизаторов.

Представители комбайнового 
завода на этом слете передали 
подшефной МТС 30 комплектов 

-полевых сумок с набором инстру

мента, а также культинвентарь—  
шахматы, шашки, домино и т. д.

Участники слета прослушали 
выступление художественной са
модеятельности завода.

А. Кудряшов,
директор Камышенской МТС.

Конференция покупателей
На днях в магазине N° 35 гор- 

пшцеторга (заведующая тов. Ко
пылова) была проведена конфе
ренция покупателей. Присутство
вавшие на ней покупатели резко 
¿критиковали отдельных продав

цов за отсутствие культуры в 
обслуживании трудящихся и 
требовали улучшить торговлю 
предметами народного потребле
ния.

Эстонская ССР. Младший науч
ный сотрудник Института живот
новодства и ветеринарии Акаде
мии наук Эстонской ССР Вернер 
Кыйв сконструировал комбиниро
ванный скоростной охладитель мо
лока. Он состоит из двух секций: 
водяного и ледяного охладителя. 
Проведенные опыты показали, что 
агрегат моментально охлаждает 
молоко до 4—5°С.

НА СНИМКЕ: комбинирован
ный скоростной охладитель моло
ка с двумя секциями—водяной и 
ледяной.

Фото В. Самусенко.

ЗАОЧНОЕ ОБУЧЕНИЕ 
НЕФТЯНИКОВ

В этом году при Сызранском 
нефтяном техникуме открывает
ся заочный учебно-консульта- 
ционный пункт. Практики-неф
тяники ближайших промыслов и 
нефтебаз будут иметь возмож
ность без отрыва от производства 
повысить свою деловую квали
фикацию и получить звание тех
ника. Поступили уже первые за
явления от нефтяников, решив
ших продолжать свое образова
ние без отрыва от производства.

Знатный бурильщик конторы 
турбинного бурения Л? 1 треста 
«Ставропольнефтъ» тов. Зайнут- 
динов Н. Г. решил пройти курс 
заочного обучения на отделе
нии «Бурения нефтяных и га
зовых скважин»4. На это же от
деление хочет поступить буровой 
мастер тов. Канахин А. И.

Для поступающих в период 
приемных экзаменов организу
ются консультации с целью по
мочь им восстановить в памяти 
программный материал в объеме 
семилетки.

План набора на первый курс—  
55 ч-еловек. Прием заявлений 
продлится до 25 июля.

Б. Бобров,
заведующий заочным учебно

консультационным пунктом 
при нефтяном техникуме.

БОЛЬШОЙ НАПЛЫВ ЗАЯВЛЕНИЙ 
В ТЕХНИКУМЫ

В нынешнем году отмечается 
особенно большой наплыв заявле
ний в средне-технические учеб
ные заведения. Так, в машино
строительный техникум на 90 
мест поступило 280 заявлений, из 
них 20 заявлений от лиц, окон
чивших неполную среднюю шко
лу на отлично. В спецгруппу с 
сокращенным сроком обучения на 
30 мест подано 60 заявлений.

В железнодорожном техникуме 
на 120 мест поступило около 400 
заявлений, в трикотажном— по 
12 претендентов на каждое место.

БЛАГОРОДНЫЙ ПОСТУПОК
16 июня я получил пенсию и 

поехал на автобусе в пос. Батра-1 
ки. В1ыходя на остановке, я оста- \ 
вил в автобусе сверток с деньга
ми и документами.

Кондуктор автобуса Анастасия 
Дмитриевна Мельникова, обнару
жив сверток, принесла его вече
ром мне на квартиру.

Благодарю тов. Мельникову за 
ее благородный поступок.

А. Солсдов.

Драматург А. Арбузов написал 
драматические сцены, названные 
по имени главной героини «Таня». 
И сегодня, как пятнадцать лет на
зад, зритель с неослабевающим ин
тересом и волнением следит за тем, 
как складывается судьба Тани.

Пьеса актуальна и в наши дни 
важностью вопросов, которые 
ставятся и правдиво решаются в 
ней. Да это и понятно: пробле
мы дружной советской семьи, ста
новления человеческого характера 
в социалистическом коллективе не 
могут не волновать зрителя.

Спектакль убедительно доносит 
до зрителя основной тезис пьесы: 
«Советский человек только тогда 
может быть счастлив и в семье 
и в коллективе, если он активный 
член его, страстный борец за об
щее дело».

Через тяжелые испытания про
водит автор героиню пьесы. Без
думным полуребенком предстает 
перед зрителем Таня в начале спек
такля. Весь мир для нее заключен 
в муже, в заботах о нем. Она как 
бы растворяется в делах мужа. 
Таня оставляет медицинский инсти
тут, покидает и отталкивает 
друзей. Это самоограничение, за
мыкание в тесном домашнем мир
ке незамедлительно сказывается. 
В семье нарастает разлад.

Гордость, проснувшееся самолю
бие, и, наконец, любовь к мужу 
заставляют Таню уйти от него, Гер. 
мана Балашова, увлекшегося дру
гой женщиной духовно более близ
кой ему—инженером Шамановой.

После смерти ребенка Таня по
степенно начинает понимать всю 
ложность своего отречения от 
живого, настоящего дела. Она 

1 бросается в другую крайность: все 
для людей, ничего для себя. Но 
под влиянием умного и верного 
друга старого большевика Игнато
ва Таня становится полноценным 
членом коллектива, вырастает и 
для истинной любви.

В конце пьесы зрители видят 
Таню, совершившую подвиг, став
шую человеком во весь рост. Зада
ча большой сложности стояла пе
ред заслуженной артисткой МАССР 
Мироновой Е. Д., которой была 
поручена роль Тани. Артистка 
очень интересно и правдиво вос
создает образ Тани. Ее Таня из ве

селой и беззаботной девушки на 
глазах зрителя превращается в 
мужественную, волевую женщину 
и при этом не теряет ничего из луч
ших черт своего характера. Зри
тель наблюдает ее милое лукавст
во, брызжущую через край юную 
энергию. Но все эти качества о 
конце спектакля у нее теперь как 
бы находятся на высшей ступени, 
подкреплены делом ее жизни.

Среди образов, созданных актера, 
ми, есть два, о которых хочется го
ворить особо, так как в каждом из 
них содержится что-то свое, сугу
бо индивидуальное. Так, непринуж
денно бабушка (заслуженная арти
стка МАССР Белова Н. Д.) рас
сказывает историю своей незамыс
ловатой жизни. Жизнь ее была 
духовно бедна. И в ее словах по
этому звучит неподдельная пе
чаль человека, которому нечего 
перед смертью вспомнить.

Второй интересно созданный об
раз—это Дуся (артистка Юртайки- 
на П. П. ). Молодая актриса вер
но показывает девушку, уст
ремленную к знаниям, к рабочему 
коллективу. Она всей душой лю
бит Таню, танино горе—ее горе¥ 
но в то же время своим примером 
она учит ее жизни.

Правдиво рисует образ Шамано* 
вой артистка О. В. Миронова.

В этом интересном спек
такле (режиссер тов. Кры
лова) имеются недостатки в 
игре исполнителей двух за
главных ролей. Артисту Ново* 
павловскому удалось хорошо по
казать в Германе Балашове влюб
ленность в свое дело, увлече
ние Марией Шамановой, но зато 
несколько ослабленно показан в 
Германе—эгоист, который понял 
Таню, но не захотел ей помочь, 
не стал ее настоящим другом.

Артист Карпов Б. И. дает лишь, 
контуры образа Игнатова. Он по
казан только внешне, и в нем со
вершенно не ощутима та большая 
внутренняя теплота, которая при
суща этому человеку с седыми 
висками и юным сердцем. Зрите
лю поэтому очень трудно понять, 
что же влечет к нему Таню.

Указанные недостатки, не могут, 
однако, снизить общего хорошего 
впечатления от этого спектакля.

С. Верников.

□  □  □  

Письма в редакцию
Красный уголок не работает

В прошлом году на Кашпир- 
ском руднике были сданы в эк- 
сплоатацию два новых молодеж
ных общежития, построенные с 
расчетом на создание всех 
удобств для жильцов. В каждом 
общежитии были оборудованы 
красные уголки, где молодые 
рабочие могли бы культурно про
водить свой досуг. Но прошло 
несколько месяцев и красные
уголки о казались закрытыми. 
Между прочим на дверях висит 
объявление о том, что «Красный 
уголок работает ежедневно с 12

до 3 часов дня, с 5 до 11 часо» 
вечера».

В красном уголке женского об
щежития имеется радиоприем
ник «Балтика», но комендант об
щежития тов. Вербицкая не раз
решает им пользоваться, боясь 
как бы кто его не испортил. В 
мужском общежитии также поя
вился было приемник, но вскоре 
он был забран в шахтком. Газе
ты, журналы, книги и настоль
ные игры также держатся под 
замком.

Г. Дубиков,
А. Лазарев, В. Румянцев.

Улучшить внешнюю отделку зданзй
Внешняя отделка зданий за

нимает немаловажное место в 
благоустройстве города. До по
следнего времени каждое учреж
дение красило принадлежащее 
ему здание как хотело. После 
того, как архитектор города, ви
димо, вмешался в это дело поло
жение начинает меняться. Мно
гие здания стали окрашиваться 
с учетом их архитектуры, с боль

шим вкусом. Жаль однако, что не 
все здания города так окраши
ваются. Взять хотя бы, напри
мер, прекрасное здание фельд- 
шерско . акушерской школы. Оно 
выкрашено в грязно лиловый цвет. 
Пора навести должный порядок во 
внешней отделке зданий.

П. Павлов,
техник- стр о итель.

Товарищ Камаркин не выполняет обещания
13 июня в магазине артели 

«Сапожник» я купила танкетки. 
На другой день я их надела и 
проходила только до вечера. Даль
ше использовать танкетки было 
невозможно, потому что у них 
отстали подметки.

Я вынуждена была обратиться 
к заведующему производством ар-

тели тов. Камаркину.с вопросом, 
почему артель выпускает такую 
недоброкачественную продукцию. 
Осмотрев танкетки с отставшими 
подметками и сославшись на пло
хое качестве клея, тов. Камаркжн: 
обещал заменить танкетки, на 
этого так и не сделал.

А. Куниципа.
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Письмо лорд-мэра Ковентри послу СССР 
в Англии

ЛОНДОН. 30 июня. (ТАСС). 
Посол СССР в Англии Малик по
лучил письмо от лорд-мэра Ковен
три Джона Фаннеля. В письме 
говорится:

Ваше превосходительство, как 
лорд-мэру города Ковентри и не
давно избранному председателю 
комитета дружеских связей между 
Ковентри и Сталинградом мне 
очень приятно в качестве одной 
из первых своих обязанностей пе
редать через Вас населению Ста
линграда приветствия и добрые 
пожелания от населения Ковен
три. На состоявшемся недавно за
седании комитета дружеских свя
зей между Ковентри и Сталингра
дом (который был создан муници
пальным советом, чтобы способ
ствовать развитию дружбы и со
трудничества между этими двумя 
городами, так сильно пострадав
шими от фашистской агрессии) 
была принята следующая резо
люция:

«Учитывая глубокую тревогу во 
всей Англии в связи с угрозой 
применения водородной бомбы. 
Сталинградскому городскому сове
ту будет послано письмо с пред
ложением, чтобы па пи два города 
совместно обратились к комис
сии ООН по разоружению с при
зывом запретить применение бом
бы, указав на колоссальные раз
рушения, причиненные обоим горо
дам налетами во время прошлой 
войны, и на то, что для сохране
ния человечества народы должны 
объединиться и заявить, что их 
ужасает и возмущает возможность 
применения такого оружия какой- 
либо страной.

Мы уверены, что население этих 
двух городов, действуя совместно, 
может сосредоточить внимание 
мировой общественности па этой I 
угрозе в большей степени, чем 
население любых друых городов; 
поэтому мы призываем Сталинград 
совместно с нами предпринять ка
кие-либо позитивные действия».

Областная спартакиада добровольного 
спортивного общества „Нефтяник“

Декларация Эйзенхауэра и Черчилля 
по окончании вашингтонских 

переговоров
ВАШИНГТОН, 29 июня. (ТАСС). 

По окончании переговоров Эйзен
хауэр и Черчилль опубликовали 
совместную декларацию, в кото
рой утверждается, что США и Ан
глия будут впредь «в тесном сот
рудничестве продолжать объеди
ненные усилия, чтобы обеспечить 
мир во всем мире, основанный на 
принципах атлантической хартии».

В декларации указываются ос
новы политики, которую прави
тельства обеих стран собираются 
проводить в области международ
ных отношений; эта политика по 
существу не отличается от той, ко
торую англо - американский блок 
проводил и до сих пор.

В частности, в декларации со
держится признание, что «дело ми

ра во всем мире было бы продви
нуто вперед в результате всеоб
щего и решительного сокращения 
при эффективных гарантиях воо
ружений всех классов и типов», а 
также обещание «с настойчивой 
решимостью способствовать соз
данию условий, при которых ог
ромные атомные силы, находящие
ся сейчас в руках человека, могут 
быть использованы для обогаще
ния, а не для уничтожения чело
вечества». Однако декларация за
канчивается объявлением о на
мерении США и Англии «разви
вать и поддерживать духовную, 
экономическую и военную силу» 
для достижения перечисленных в 
декларации целей.

К событиям в Гватемале
НЬЮ-ЙОРК, 30 июня. (ТАСС). 

Как явствует из сообщений аме
риканской печати, американские 
официальные представители игра
ют решающую роль в нынешних 
переменах в Гватемале.

По сообщению корреспонден
та агентства Ассошиэйтед Пресс 
Ратледжа из города Г ватемалы, 
посол США в Гватемале Перифуа 
«сыграл главную роль в качестве 
советника в быстрых правительст
венных переменах», происшедших 
в Гватемале за последние дни.

Как указывает Ратледж, Пери
фуа заявил, что приход к власти 
хунты Монсона представляет со
бой «нашу победу

Как сообщает корреспондент га
зеты «Нью-Йорк тайме», Кеннеди 
из города Гватемалы, Перифуа 
сыграл важную роль в организа
ции «переговоров» о прекращении 
огня между кликой Монсона и Ар-, 
масом.

Согласно сообщению гЕатемаль- 
ского радио, руководитель гвате
мальской правительственной хун
ты полковник Монсот выехал в 
Сан-Сальвадор, где начал перего
воры о перемирии %: Армасом.

По сообщениям из Гватемалы, 
клика Монсона усилила террор 
против народных сил Гватемалы. 
Как указывает корреспондент 
агентства Юнайтед Пресс, «прави
тельственная полиция обшаривала 
город» в поисках членов запре- 

' щенной гватемальской трудовой 
партии. Произведено большое чи
сло арестов. Корреспондент далее 
пишет: «другие полицейские от
бирали оружие у населения. От
дан приказ о сдаче оружия в те
чение 24 часов посте прекращения 
огня; лица, у которых будет най
дено нелегально хранимое ими 
оружие после этого срока, будут 
расстреливаться».

Американский нажим на Францию
ПАРИЖ, 30 июня. (ТАСС). На 

французское правительство и пар
ламент оказывается усиленное дав
ление с тем, чтобы ускорить рати
фикацию договора о так называе
мом «Европейском оборонитель
ном сообществе». Парижская пе
чать сегодня подчеркивает, что 
«атлантический нажим» на Фран
цию приобретает в последнее вре
мя более острые формы.

Политические наблюдатели в 
Париже приходят к выводу, что 
сейчас предпринято широкое на
ступление американской диплома
тии на Францию. Недавнее посла
ние президента Эйзенхауэра пре
зиденту Рене Коти, вашингтон
ские решения Черчилля и Эйзен
хауэра, состоявшееся вчера вы
ступление американского посла в*

Париже Диллона на завтраке ас
социации англо-американской пе
чати представляют собой этапы 
этого наступления. Заявление Дил
лона о том, что Франция стоит пе
ред выбором между открытым 
возрождением вермахта и включе
нием немецких контингентов в со
став «европейской армии», воспри
нято парижской печатью как но
вое грубое вмешательство во 
внутренние дела Франции. Диллсн > 
вчера, в частности, сказал: «Глав
ный вопрос, на который Франция 
должна сегодня ответить, состоит 
в следующем: «будет ли вооруже
ние Германии контролироваться в 
рамках Европейского оборонитель
ного сообщества, или же вновь 
будет создана независимая гер
манская армия?».
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За четыре с лишним года сво
его существования Добровольное 
спортивное общество «Нефтя
ник» добилось заметных резуль
татов по многим видам спорта: 
легкой атлетике, футболу, пла
ванию, боксу, штанге, баскетбо
лу и волейболу.

Первая спартакиада областно
го Совета ДСО «Нефтяник», про
ходившая в Сызрани 20 и 22 
июня, явилась смотром сил спорт
сменов и их мастерства. Это бы
ло массовое состязание наиболее 
ловких, сильных и смелых. В 
нем приняло участие 200 рабо
чих и служащих нефтяных пред
приятий и учебных заведений 
Сызрани, Куйбышева, Новокуй- 
бышевска, Жигулевска и других 
городов.

Перед началом соревнований 
состоялся парад. Стройные, за
горелые спортсмены четким ша
гом проходят мимо трибун, на 
которых расположились зрители.

Вскоре после парада на бего
вой дорожке, волейбольной пло
щадке и водной станции разго
релась напряженная, захватыва
ющая спортивная борьба за 
.право называться сильнейшим.

Большой успех выпал на долю 
сызранцев. Прошлогодняя чем
пионка Макарова установила но  ̂
вый областной рекорд, прыгнув в 
длину на 5 метров 15 сантимет
ров. Этот результат выше второ
го разряда Всесоюзной.хпортив- 
ной классификации. Замечатель
ное достижение показала ее од- 
ноклубница Федорова. Она взя
ла высоту 1 метр 45 сантиметров 
и также установила новый обла
стной рекорд. Быстреё всех за
кончила Федорова также барьер
ный бег на 80 метров.

Возросшее спортивное мастер
ство продемонстрировала пред
ставительница Сызрани Куроч
кина. Диск, брошенный ею, про
летел 32 метра 84 см. Вышла 
она победительницей в толка
нии ядра и метании копья.

Не было равных сызранским 
спортсменкам и в беге на 100

и 400 метров. На этих дистан
циях хорошее время показала 
Макарова. 100 метров она пробе
жала за 13.2 секунды, а 400— 
за 1 мин. 2,7 сек., что выше нор
мы третьего разряда. Стремите
лен был бег Р. Шабановой. 800 
метров она преодолела за 2 мин. 
50,1 сек.

У мужчин в упорной борьбе в 
беге на 800 метров, в барьерном 
беге на 110 метров, в прыжках 
в высоту, в беге на 400 и 1500 
метров первенствовали спорт
смены Новокуйбышевска, Жигу
левска и Похвистнева. На пяти
километровой дистанции сызра- 
нец Серов занял второе ме
сто со временем 17 минут 56,4 
секунды. Зато он был первым в 
метании копья—41 метр 55 см. 
Стометровку с одинаковым вре
менем—12,4 секунды—закончили 
сызранец Казанцев и новокуй- 
бышевец Сидоров.

Сызранцы—мужчины и жен
щины — первыми закончи
ли эстафетный бег 4x100. Не 
оказалось серьезных соперников 
и у их одноклубника Викторова, 
который прыгнул в длину на 5 м. 
89 см., что лучше нормы треть
его разряда.

Большой интерес у присутст
вовавших вызвала спортивная 
ходьба. Однако сызранцы оказа
лись не совсем подготовленными 
к этому виду спорта и не смогли 
занять ведущего места.

На ранее проводившихся со
ревнованиях сызранец Никулаев- 
ский неоднократно занимал пер
вые места в метании диска. 
Так было и на этот раз, но он 
показал весьма посредственный 
для себя результат (26 м. 54 см.)

Два дня длились соревнования 
по плаванию. Сызранцы здесь 
также не могли выставить силь
ной команды и им пришлось до
вольствоваться вторым местом в 
плавании вольным стилем и на 
спине, стилем брасс и эстафете 
4x200. Исключение составили Ку
лакова, проплывшая 200 метров 
стилем брасс за 4 минуты 4,4
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секунды, перекрывшая норму 
третьего разряда, да команда 
пловцов, участвовавшая в эста
фете 4x100.
Весьма напряженно проходила 

борьба на волейбольной площад
ке. На первое место претендова
ло несколько команд, но только 
двум из них—Сызрани и Ново
куйбышевска—удалось выйти в 
финал. Прошлогодний чемпион 
команда Новокуйбышевска при
лагала много усилий, чтобы со
хранить за собой первое место. 
Но это ей не удалось. Молодеж
ная команда Сызрани буквально 
с боем вырвала победу у опыт
ных волейболистов Новокуйбы
шевска и заняла первое место.

Среди женщин на первое ме
сто по волейболу также вышли 
сызранки. В соревнованиях по 
городкам их одноклубникам при
шлось довольствоваться вторым, 
после г. Куйбышева, местом.

Таким образом в итоге двух
дневных состоязаний, сызранцы 
заняли первые места по легкой 
атлетике и волейболу. , —

Участникам соревнований, за^ 
нявшим первые места, вручены 
ценные призы и грамоты, а ко- 
мандам-победительницам — пе
реходящие кубки областного Со
вета ДСО «Нефтяник».

Сильнейшие спортсмены, пока
завшие на спартакиаде луч
шие результаты/ примут участие 
в соревнованиях на первенство 
Центрального Совета ДСО «Не
фтяник», которые начнутся 25 
июля в г. Краснодаре.

НА СНИМКАХ: (наверху 
слева) сызранская спорт
сменка тов. Макарова, пробе
жавшая быстрее всех 400 
метров, рвет финишную лен
точку; (наверху справа)' один 
из моментов игры волейболь
ных команд Сызрани и Жигу
левска; (внизу) сызранка
Н. Федорова преодолевает 
барьер.

Текст и фото Н. Киденко.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:
«Художественный»

«ТАК ПРИХОДИТ СЧАСТЬЕ» 
« 3 везда»

Днем: «ДАЛЕКАЯ НЕВЕСТА» 
Родина 

«НАРУШИТЕЛИ 
СПОКОЙСТВИЯ»

Редактор В. И. Парамошкин.

Мельзаводу № 10 требуются 
на постоянную работу

мотористы, вахтеры в охрану, 
вожатый служебных собак, 
мукосейки, грузчики (мужчи
ны и женщины) помощник 
заведующего складом, сцеп
щики, откатчики, возчики.

Обращаться в отдел ка древ 
по адресу: р. Воложка г. 
Сызрань.

(3 -2 ) .

Дормоступравлению 
требуются разнорабочие на

сезонную работу и техник- 
дорожник. 

Обращаться по адресу: 
Лодочный переулок, 18 (во 
дворе) с 9 до 15 часов.

(2- 2).

Автоколонна № 64
производит набор на 3-х ме
сячные курсы по подготовке 
автослесарей с выплатой сти
пендии 150 рублей в месяц.

Подробные справки можно 
получить в отделе кадров Ав
токолонны № 64.

Ермакова Нина Федоровна, про
живающая в г. Сызрани, рабочий 
поселок, 2-я улица, 13, воз
буждает дело о расторжении бра
ка с Ермаковым Василием Мат. 
веевичем, проживающим в г. Сыз*' 
рани, по Интернациональной, 59.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде 2-го участка 
Промышленного района города 
Сызрани.

Кулагин Василий Васлльевич, 
проживающий Сызрань 2-я, стан- 

' дартный дом № 2, юв. 1., возбуж
дает дело о расторжении брака с 
Кулагиной Александрой Алек, 
сеевной, проживающей в г. Сыз-* 
рани, Сборной улице, 59.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде 2-го участка 
Промышленного района города* 
Сызрани.
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